

Fragestunde 21.3.2024, GR Piffli-Percevic (ÖVP) – Antwort Küche/Sozialamt

Küche Graz – Preis der Butter

Wann dürfen die Grazer Schulen mit einem marktüblichen Preis der Küche Graz für Butter rechnen?

Sehr geehrter Herr Gemeinderat, lieber Peter!

Die Kinderbetreuungseinrichtungen können zusätzlich zu den Menüs jeweils nach eigenen Bedarfen Komponenten für eine Jause bei der Küche Graz bestellen. Dieser Einkauf könnte auch woanders getätigt werden.

Dies sind zum Beispiel Aufstriche, Säfte, Tee, Käsecken und auch Butter. Alle diese Produkte werden mit einem Aufschlag an die Einrichtungen weiterverkauft, die Küche hat ja auch Nebenkosten.

Brot und Obst werden gratis zur Verfügung gestellt.

Alle Lebensmittel der Küche Graz werden nach einem umfangreichen Ausschreibungsverfahren nach dem Bundesvergabegesetz eingekauft.

Für das Jahr 2024 wurde Butter billiger angeboten als dies für 2023 der Fall war. Diese Marktgegebenheit wurde nun mit März berücksichtigt, für dieses Jahr kann die Butter mit € 3,69.- /250g weitergegeben werden.

Es handelt sich um österreichische Bio-Butter, das kann man nicht mit dem billigsten Angebot im Supermarkt vergleichen. Wenn wir für unsere Kinder das wollen, was wir immer einfordern, nämlich heimische Produkte, die auf umweltverträgliche Weise produziert werden, ist das nicht zum Dumpingpreis möglich.